

## **ANJE y la Cámara de Comercio de Santo Domingo firman alianza para impulsar el emprendimiento joven y la formalización empresarial**

**Santo Domingo, Distrito Nacional.** - Con el objetivo de promover el emprendimiento, la formalización empresarial y el desarrollo sostenible entre la juventud emprendedora dominicana, la Cámara de Comercio y Producción de Santo Domingo (CCPSD) y la Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios (ANJE) firmaron un acuerdo de colaboración interinstitucional orientado a fomentar el emprendimiento formal, la innovación y el liderazgo joven en el tejido empresarial dominicano.

El acuerdo fue firmado por Lucile Houellemont, presidenta de la CCPSD y Claudia Finke, presidenta de ANJE, durante un acto celebrado en la ciudad de Santo Domingo.

Dentro del acuerdo interinstitucional, ambas organizaciones persiguen impulsar espacios de formación, asistencia técnica y acompañamiento empresarial para jóvenes, promover la digitalización, innovación y sostenibilidad de los negocios, y fomentar la formalización empresarial bajo el marco de las leyes vigentes, abogando por los emprendimientos y el liderazgo femenino como aspecto crucial para un futuro empresarial sostenible.

“Este acuerdo representa una plataforma clave para continuar fortaleciendo y consolidando el liderazgo joven y construir condiciones que impulsen la competitividad y sostenibilidad de las nuevas generaciones empresariales en República Dominicana”, destacó Claudia Finke, presidenta de ANJE.

Por su parte, Lucile Houellemont, presidenta de la CCPSD, afirmó que desde la Cámara de Comercio continuarán impulsando alianzas estratégicas que contribuyan a respaldar el desarrollo empresarial de los jóvenes, con miras a construir una economía más sólida, inclusiva y preparada para enfrentar los retos del futuro.



Este acuerdo también establece la creación de una comisión institucional para definir un plan de trabajo conjunto, el desarrollo de actividades formativas, levantamientos de información, intercambios de buenas prácticas y apoyo en la gestión de cooperación técnica.

Con esta alianza, ambas instituciones reafirman su compromiso con la juventud dominicana, en un esfuerzo coordinado por facilitar el crecimiento empresarial y fortalecer el rol de los jóvenes como protagonistas del desarrollo económico nacional.